FOTOREPORTAGE

Lichterprozession und Blutfreitag 2015

Jedes Jahr aufs Neue - und jedes Jahr wieder beeindruckend: Wenn rund 25.000 Besucher aus aller Welt auch bei Wind und Wetter den Weg von 2.400 Pferden und Reitern in Weingarten verfolgen, dann ist Blutritt, Europas größte Reiterprozession zu Ehren des Heiligen Blutes Christi. Unter den Gästen waren vergangenen Freitag Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann, die Botschafterin der Bundesrepublik Deutschland im Vatikan, Annette Schavan, Bischof Dr. Gebhard Fürst und Kurt Kardinal Koch aus Rom. Bereits am Vorabend (Christi Himmelfahrt) beginnen die traditionsreichen Blutfreitagsfeierlichkeiten, wenn Tausende von Pilgern nach einem Festgottesdienst in der Basilika in einer Lichterprozession betend und singend durch die illuminierte Stadt hinauf zum Kreuzberg ziehen. Gelebte Frömmigkeit, die eine ganz besondere Atmosphäre schafft.

Text: Britta Zimmermann Bilder: Reiner Jakubek











































